

Mesa Redonda II. Adolescencia: distintos países, distintas experiencias

Introducción

G. CASTELLANO BARCA

Consulta Joven. Servicio Cántabro de Salud. Torrelavega, Cantabria

Expresamos nuestra satisfacción por la puesta en marcha de esta sesión en el marco del XVIII Congreso de la Sociedad Española de Medicina de la Adolescencia. Es evidente que la intercomunicación a nivel mundial permite comparar realidades y experiencias entre todos los países, generando un enriquecimiento humano y técnico. La Dra. Susana Guijarro, de Ecuador, el Dr. Vincenzo de Sanctis, de Italia, y el Dr. Francisco J. Fernández, de España, abordarán distintas facetas que nos ilustrarán en diferentes aspectos relacionadas con la adolescencia. Reciban nuestro agradecimiento.

En el año 2000 se celebró en New York una reunión de los 191 estados miembros de Naciones Unidas, produciéndose la llamada Declaración del Milenio, basada en ocho puntos: erradicar la extrema pobreza y el hambre, garantizar que todos los niños y adolescentes terminen un

ciclo completo de estudios básicos, promover la igualdad entre los sexos y la autonomía de las mujeres, reducir la mortalidad infantil, mejorar la salud materna, combatir HIV/AIDS, malaria y otras enfermedades, garantizar la sustentabilidad ambiental y establecer un sistema comercial mundial para ayudar a los países menos desarrollados.

Por otra parte, el Plan de Acción Mundial Juvenil de 2000 establece la necesidad de que, en 2015, los adolescentes estén plenamente atendidos en lo que se refiere a salud reproductiva.

Reconociendo las diferentes realidades de los países, estamos seguros, que nuestros ponentes aportarán ideas y conocimientos aplicables a cada entorno, considerando la Declaración del Milenio como una acción general y con todas las salvedades necesarias.